



Pièces 3 Pièces

Superficie 61 m²

Référence 627V3390A

Prix 299 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

MAISONS & APPARTEMENTS

L'Agence de Provence vous propose à la vente en Exclusivité ce joli trois pièces traversant à Cannes, dans le secteur très prisé de la Croix des Gardes. Dans une impasse au calme et jouissant d'un cadre verdoyant et d'une échappée mer, il se compose d'un Hall d'Entrée, d'une cuisine indépendante équipée, d'un salon/séjour donnant sur terrasse au sud, de deux chambres avec placards dont une sur terrasse, d'une salle de bain et d'un WC indépendant. Équipé de double vitrage et de stores électriques neufs . Vous serez séduit par cette Petite copropriété avec parking collectif, cave, local à vélo, ...

The Agence de Provence offers you for sale exclusively this pretty three-room apartment in Cannes, in the very popular area of Croix des Gardes. In a quiet cul-de-sac and enjoying a green setting and a sea view, it consists of an Entrance Hall, an independent equipped kitchen, a lounge/living room opening onto a terrace to the south, two bedrooms with cupboards, one of which opens onto a terrace, a bathroom and a separate toilet. Equipped with double glazing and electric blinds. You will be seduced by this Small condominium with collective parking, bicycle storage, scooter parking, in the ...

AGENCE DE PROVENCE

6 Place de la Foux - 06130 GRASSE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





